

Réaliser un stage chez Frontware International fut une très belle expérience tant d'un point de vue professionnel que personnel.

Au niveau professionnel, ce stage m'a permis de développer de réelles compétences de gestion de projet. En effet, durant près de 3 mois j'ai été en charge de la mise en place de la partie service de l'OpenERP. Les employés, et notamment le patron, m'ont accordés une très grande confiance ce qui m'a permis de mener ce projet avec de nombreuses responsabilités. Ce stage permet aussi de découvrir l'ERP avec ses aspects commerciaux et techniques.

D'un point de vue personnel, cette expérience fut très riche. La découverte de la culture Thaïlandaise est une très belle aventure. Les thaïlandais, les employés, sont très chaleureux et seront toujours là pour vous aider. Leur mode de vie est à découvrir et surtout à adopter afin de comprendre leur culture, leurs valeurs, leurs visions.

La Thaïlande est un pays riche culturellement et il est nécessaire de prendre du temps pour le découvrir.

Ce pays à deux vitesses ne peut que vous étonner et vous séduire le temps d'un stage ou d'une vie.

Cette expérience restera gravée dans ma mémoire et je recommande vivement de vivre cette aventure.